

# 身高 Dream Project

## 高大連携

高大連携講座は山梨県立大学と連携し、身延地域の活性化をテーマに活動しています。今年度は峡南地域の住民や観光客の方が利用したくなるようなサイクリングコースの作成をしています。特に峡南地域の自転車周遊のためのシェアサイクル事業「BURARI FUJIKAWA」のコースを基に「自然・風景」「食事」「スイーツ」「歴史」の班に分かれ、動画や写真など情報発信をしようと考えています。楽しく、精力的に活動をしていますので、サイクリングコースができた際には私たちの作ったコースを是非めぐってみてください。



## 中高一貫教育事業

身延高校は、身延中学校・南部中学校と連携して中高一貫教育事業を実施しています。連携事業の一つに、「学習意欲の向上」と「基礎学力の定着」を目的にしている授業アシストがあります。中学校の授業アシストでは、高校の数学の教員が両中学校の数学の授業をサポートしています。現在、3年生の数学の授業を週2日4時間実施しています。中学生は基礎の内容を質問できるだけでなく、高校の問題の解き方も学ぶことができます。高校授業アシストでは、数学・英語・国語の中学校教員が、高校1年次生の授業をサポートしています。今年度は国語の授業アシストも実施しており、基礎学力の定着の一助を担っています。4月から7月までの期間に集中して実施することで、高校1年次生の授業のつまずきを減らすことも目的の一つです。



## 進路ガイダンス

6月8日(木)に全年次で進路ガイダンスが行われました。1年次は演劇方式で進路決定に向けての注意点や意識の仕方について学ぶという「フューチャーライブ」を、2年次は進学希望者には学校別に、また就職・公務員希望者には業種別に、生徒各人の進路希望に沿った講師を招いて各分野別の講演を受講し、その後体育館で全員に外部講師より30分の進路講話をいただき、気合を入れてもらいました。3年次は、進学希望者、就職・公務員希望者にそれぞれ別れ、はじめに「志望理由書書き方講座」を受講し、その後、生徒各人の進路希望に沿った講師による各分野別の講演を受講し、間近に迫った進路実現を具体的に考える有意義な時間となりました。



## 生徒会活動記録

生徒会長のつぶやき

生徒会長  
佐野 菜菜(身延中出身)

今年度になってから、多くの行事をコロナ流行前の形に戻すことができています。特に身高祭は、全校生徒にとって初めての経験となる部門もありました。不安は沢山ましたが、全校で協力して最高の盛り上がりにできたことがとても嬉しかったです!今後もみんなで一丸となり、頑張ります!

# SHINKO 身高VIEW

## 春夏の行事 特集号



# 入学式

令和5年度入学式が4月8日に挙行されました。  
初々しい1年生が印象的です。



# 高校総体

どの部活動も大健闘でした。中でも陸上競技部は  
10名以上、関東大会への出場を決めました。



## 第74回 身高祭

今年のテーマは『START～青春を追いかける～』  
です。今年から模擬店やクラス企画の復活、体育部  
門は別日で体育祭としての実施が決まりました。

### 学園祭実行委員長インタビュー

Q.1 今年の学園祭を振り返ってみてどうですか？

A. クラス企画、模擬店など初めての事ばかりでしたが、最後まで無事に実施できてよかったです。

Q.2 一番の思い出に残ったことは何ですか？

A. 開祭宣言です。生徒会長とやりましたが、ホールでの生徒や先生との掛け合いができるとても楽しかったです。無茶ぶりした数学のA先生ごめんなさい！

Q.3 来年も学園祭を迎える後輩に一言！

A. 挑戦し続けてください。そして今年よりもバージョンアップした身高祭を実施してください！！